



Mi Universidad

Súper nota

Nombre del Alumno: Siomara Grisel Vázquez Gómez

Nombre del tema: La seguridad e higiene en el trabajo

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Capacitación y seguridad e higiene en el trabajo

Nombre del profesor: Reynaldo Francisco Manuel Gallegos

Nombre de la Licenciatura: Administración y Estrategia de Negocios

Tercer Cuatrimestre

Comitán de Domínguez, Chiapas, 8 de julio del 2023

LA SEGURIDAD E HIGIENE EN EL TRABAJO

SIOMARA GRISEL VÁZQUEZ GÓMEZ

1 Prevención de accidentes

La seguridad busca minimizar los accidentes laborales. Podemos definir accidente laboral como aquel que se deriva del trabajo y que provoca, directa o indirectamente, una lesión corporal, una alteración funcional o un mal que lleva a la muerte.



3 Los accidentes laborales se clasifican en:

Accidentes sin ausencia. Después del accidente el empleado continúa trabajando. Este tipo de accidente no se considera en los cálculos de los coeficientes de la frecuencia y la gravedad, sin embargo, se debe investigar y anotar en un informe, además de exponerlo en las estadísticas mensuales.



5 Incapacidad parcial y permanente, así como reducción parcial y permanente de la capacidad para trabajar, que se presenta el mismo día del accidente o que se prolongue durante un periodo inferior a un año.

- La pérdida de un miembro o parte del mismo.
- La reducción de la función de un miembro o parte del mismo.
- La pérdida de la vista o la reducción de la función de un ojo.



7 **La parte del agente:** Aquella que está estrechamente asociada o relacionada con la lesión, como el volante de la prensa, la pata de la mesa, la cabeza del martillo, etcétera.

La condición insegura: Es la condición física o mecánica que existe en el lugar, la máquina, el equipo o la instalación (que se podría haber protegido o corregido), y que puede conducir a que ocurra el accidente.



2 La relación de accidentes laborales señalados por la ley también incluye los accidentes sufridos durante el trayecto al trabajo; es decir, los que ocurren cuando el empleado transita de su casa a la organización y viceversa.



- 4**
- **Accidente con ausencia.** Es el que da por resultado: Incapacidad temporal y pérdida total de la capacidad para trabajar el día en que se sufre el accidente.
 - **Accidente con ausencia.** Incapacidad temporal y pérdida total de la capacidad para trabajar el día en que se sufre el accidente o que se prolonga durante un periodo inferior a un año.

6 Cómo identificar las causas de los accidentes

Los accidentes son provocados por causas que pueden ser identificadas y eliminadas para que no provoquen nuevos accidentes.

El agente: Es el objeto o sustancia (máquina, lugar o equipo) que se podrían proteger adecuadamente) que de manera directa se relaciona con la lesión, como una prensa.



8 **El tipo de accidente:** El resultado de ese contacto como, golpes, caídas, resbalones, choques, etcétera.

El acto inseguro: Es la violación del procedimiento aceptado como seguro; o sea, dejar de usar equipo individual de protección, distraerse o conversar durante el servicio, fumar en un área prohibida.

El factor personal de inseguridad: Éstos se derivan de vista defectuosa, fatiga, intoxicación, problemas en casa, desconocimiento de las normas y reglas de seguridad.